

Más vecinos de Azul con casa propia

Nuevas viviendas fueron entregadas por Ferraresi, Sierra y Chornobroff en el barrio Azul de Wilde

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto con el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, les entregaron sus llaves a las familias del barrio. Entrega de viviendas que se realizó en el marco del programa de urbanización integral de Barrio Azul de Wilde, y en esta ocasión nueve familias del lugar recibieron las llaves de sus flamantes hogares, construidos mediante el programa Casa Propia.

Los funcionarios conversaron con cada una de las familias e ingresaron a las viviendas. Además recorrieron el barrio y las distintas obras que siguen adelante con el objetivo de mejorar la infraestructura barrial.

Según se informó, hasta el momento se han entregado cerca de 430 viviendas en el barrio, además de otras obras realizadas como un jardín maternal, una escuela de oficios, pavimentos, espacios públicos, luminarias, servicios troncales y el polideportivo municipal Proyecto Nacional.

En la jornada estuvieron presentes el secretario de Obras Públicas, Gastón Seillán y la de Desarrollo Territorial, Mónica Ghiarelli, además de una gran cantidad de vecinos y vecinas.

Semanas atrás, junto al jefe de Gabinete de la Nación, Juan Manzur, las autoridades municipales entregaron 19 viviendas a titulares de derecho del programa Casa Propia. Acto que se realizó en Dr. Caviglia, entre Soreda y Pasaje 6, en Villa Azul, Avellaneda.

En ese entonces, Ferraresi había comentado que "seguimos adelante con la construcción y finalización de viviendas y las obras que permiten la completa urbanización de este barrio, que alguna vez fue marginado y olvidado, para consolidar el doble objetivo impulsado por el Gobierno de Alberto Fernández de garantizar el acceso a la vivienda y un hábitat adecuado a toda la población argentina".

En tanto que, Manzur aseveró: "Esta es la Argentina que queremos: la que genera oportunidades, la que progresa, la que genera un futuro mejor", y seguidamente agregó: "Estas casas no son sólo hogares para tantas vecinas y vecinos, son políticas de inclusión que además han generado fuentes de trabajo y todo eso deriva en una mejor calidad de vida para todos los argentinos y las argentinas".

Esas viviendas otorgadas fueron construidas mediante el Programa Federal Casa Propia, que financia el Gobierno Nacional a través del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat, y constan de living-comedor, cocina, un dormitorio y patio en planta baja, y un dormitorio y un baño en planta alta.

De esta forma, se completa el primer cupo de 38 que iban a ser edificadas por este programa en este barrio, a la vez que avanzan las obras de 10 más acordadas con posterioridad por la misma modalidad. Además, otras 19 unidades habitacionales están siendo finalizadas gracias al programa Reconstruir, cuyo objetivo es concluir obras que iban a ser realizadas con financiamiento nacional y quedaron paralizadas durante la gestión de Mauricio Macri. La inversión total del Gobierno Nacional en este barrio es de 241 millones de pesos.



La avellanedense Litza juró como Diputada Nacional

La dirigente del Frente Renovador de Avellaneda, Mónica Litza, juró como Diputada Nacional. Tras jurar y habló de Avellaneda, el conurbano y la Provincia.



Litza se comprometió a ser una de las voces del conurbano en el Congreso. "Estoy convencida que podemos hacer mucho para transformar una de las zonas con más necesidades del país. El AMBA está atravesada por distintas problemáticas sobre la que tenemos mucho por hacer. Hábitat, ambiente, producción, y movilidad son algunas de las temáticas sobre las que vanos a estar ocupándonos", dijo.

Litza, quien ya había ocupado una banca hasta 2017 también dijo que más allá del lugar que le toque ocupar, "Avellaneda siempre está presente y seguirá trabajando por su ciudad".

Bicicleteada por el Riachuelo

Este sábado 18 de diciembre, a las 16:30, se realizará a una nueva Bicicleteada por la Cuenca Baja.

Según se informó, dentro de la recorrida se visitarán los barrios de Isla Maciel, Avellaneda, Barracas y La Boca, un trayecto que permitirá conocer el patrimonio de estos territorios, como así también los proyectos en marcha para su saneamiento.

El punto de partida será en el Puente Transbordador (La Boca) o en cualquiera de las postas a lo largo del recorrido.

Quienes deseen participar deberán completar el formulario.

La UIA realizó su brindis de fin de año



En el evento estuvieron presentes el Ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la Jefa de Gabinete, Magdalena Sierra. Acompañados también del Secretario de Producción, Comercio y Ambiente, Lucas Gabriel Giménez.

A su vez también participaron del brindis la titular de la UIA, Nilda Bróvida, el Director Provincial de Desarrollo Territorial y Pymes, Ariel Aguilar, la Secretaria de Industrias, Pymes y Cooperativas de la Provincia, Mariela Bembi y el Obispo de Avellaneda - Lanús, Marcelo Margni.

Durante el transcurso de la reunión también tomaron la palabra varios de los integrantes de los distintos departamentos de Unión Industrial de Avellaneda, quienes contaron los avances que hubo en la industria de toda la ciudad y sus expectativas en que en el próximo año se mantenga la recuperación que se ha dado durante este que se está terminado.



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar



Enrique Shaw fue declarado Ciudadano Ilustre de Berazategui

En una sesión extraordinaria del Concejo Deliberante local, que contó con la presencia del intendente Juan José Mussi, se declaró -mediante la Ordenanza Municipal N° 6098- Ciudadano Ilustre a Enrique Shaw (1921-1962), quien fue director de Cristalerías Rigolleau y Siervo de Dios. En Berazategui siempre es recordado por su gran humanidad y compromiso con la comunidad. Asimismo, se aprobó también la creación del Paseo del Vidrio para visibilizar su figura y obras de arte en vidrio identitarias para la ciudad.

Sara Critto, nieta de Enrique, expresó en el emotivo acto: "Gracias por esta ordenanza. Ojalá en nuestro país haya muchos más empresarios con vocación de servicio, que se preocupen por sus trabajadores y sus necesidades humanas. Mi abuelo priorizó el bien común y procuró siempre la realización de los demás. Tenía una vocación espiritual que cumplir. Este es un lujo y un privilegio. Muchísimas gracias".

El secretario de Cultura y Educación, Federico López, estuvo presente en la sesión y expresó que "con el objetivo de visibilizar la figura de Enrique Shaw y obras vinculadas al arte en vidrio que identifican a la ciudad, generando identidad local, anunciamos la creación del Paseo del Vidrio, desde la avenida 14 por Lisandro de la Torre hasta la calle 24. El reconocimiento a este querido ciudadano y la creación del Paseo tomaron forma de ordenanza. Este querido y recordado empresario tuvo una mirada de empatía para con su comunidad y dio posibilidades de crecimiento real. Desde el Municipio seguiremos trabajando por revalorizar nuestra historia local".

"Tomamos el trayecto de la Cristalería para generar un vínculo a través del arte. El objetivo es generar patrimonio local", destacó el Secretario.

Enrique Shaw

El Ciudadano Ilustre incidió fuertemente en la ciudad durante 16 años como director de las Cristalerías Rigolleau. Por su accionar, hay una causa de beatificación que se inició a fines de 1990 y que prospera, ya que todo su accionar estuvo guiado por una concepción del trabajo asociado con la dignidad y el reconocimiento del obrero como capital vital de la empresa. La Municipalidad de Berazategui, año tras año, homenajea a Enrique Shaw con el objetivo de guardar memoria y consolidar la historia local a través de hitos de la ciudad.



Centro de Jubilados Arrayanes cerró el año con un subsidio que entregó Juan José Mussi

El Centro de Jubilados Los Arrayanes organizó un almuerzo para compartir el cierre del año junto a socios y vecinos. Encuentro del que participó el intendente Juan José Mussi, quien entregó un subsidio para que la entidad siga creciendo.

"Es una alegría poder reencontrarnos luego de todo lo que nos tocó vivir. Pero les quiero pedir que no dejemos de cuidarnos, hagamos lo posible para que esto siga", explicó Mussi durante su presentación.

Seguidamente, subrayó la importancia de las entidades en el distrito, asegurando que "las instituciones la pasaron mal durante la pandemia. Por eso hoy entregamos un subsidio que acá van a saber usarlo muy bien".

Por su parte, el presidente de Los Arrayanes, Osmar Ramírez, agradeció el aporte municipal y aseguró: "Para nosotros es muy importante la ayuda porque nos permite estar al pie del cañón y seguir tirando del carro".

Lo acompañaron los concejales María Del Carmen Flores y Pablo Costa; y los secretarios de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava; y de Organizaciones No Gubernamentales, Marcelo Benedetti.



Amendolaggine: "Ahora los vecinos tienen vos y voto para decidir"



Asumieron oficialmente los concejales de Juntos en Berazategui. Luego de la jura de los ediles oficialistas, fue el turno de Julia Amendolaggine, quien se lo vio emocionado. "Por los vecinos de Berazategui que nos dieron la confianza, sí juro", expresó. Posteriormente fue el turno de Diana Paterno, Dante Morini y Zulma Vega, conformando así, el nuevo mapa legislativo en el Concejo Deliberante local. "A partir de hoy los vecinos de Berazategui comienzan a tener voz y voto para decidir cómo y qué queremos para nuestro distrito", completó Amendolaggine, quien estuvo acompañado de familiares, militantes y vecinos.

Por su parte, Paterno agregó que "estamos para escuchar y brindar soluciones a cada vecino que lo necesite".

"Este equipo va a trabajar para y con los vecinos", siguió Morini, mientras que Zulma Vega concluyó: "Estamos contentos y con energías para trabajar unidos por Berazategui".

SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: **San Martín 490**
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

Paladino
Lubricantes s.r.l.

**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
 - Todas las marcas • Nacionales e Importados
- A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999



HOBOCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Ascenso!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Con aumentos de recursos para educación, seguridad y servicios sociales, el pago de intereses de la deuda será el menor desde 2015

El gasto primario aumentará un 16,3% con relación a lo registrado en el año 2019, a causa principalmente a los incrementos en Salud, Educación y Cultura y Servicios de Seguridad en 40,2%, 21,1% y 10,0% respectivamente. En rigor, el presupuesto provincial para el año 2022 estima un gasto de \$ 3.100.782 millones.

El gasto corriente primario prevé un avance de 4,5% interanual. De igual modo, el gasto de capital de la APNF aumentará en términos reales un 44,1% con relación al año anterior, lo que significa el nivel más alto desde el año 1983. El gasto en capital en términos reales total de la APNF proyectado para el año 2022 alcanzará los \$ 260.609 millones a precios constantes, representando un 1,2% del PBG proyectado para el año 2022.

La reestructuración de la deuda pública permitió reducir el 59,0% de la carga de los servicios de la deuda y destinar esos recursos a áreas estratégicas. Los servicios de la deuda se redujeron considerablemente al re-presentar un 7,7% del gasto total en el año 2019 a proyectarse un 2,9% para el año 2022.

La inversión proyectada para el año 2022 en el SAE (Servicio Alimentario Escolar) alcanza los \$ 51.575 millones, un crecimiento en términos reales del 118,0% con relación a lo computado en el año 2019. Vale aclarar, que la mayor inversión el SAE no solo incrementa la cobertura de la prestación, sino también eleva la calidad de los alimentos brindados.

El total de las raciones brindadas por el SAE aumentarán un 57,4% para el ciclo lectivo 2022 en relación con lo registrado en el año 2019, lo que implica un incremento de la cobertura de 1.234.113 estudiantes.

La inversión en seguridad proyectada para el año 2022 busca comenzar a solucionar los graves problemas estructurales que padece la provincia en esta materia. Para el año próximo se prevé una inversión de \$ 261.837 millones de pesos, un aumento interanual de 6,1% en términos reales y un incremento de 10,0% con respecto al año 2019. Asimismo, la inversión en insumos, equipamiento e infraestructura ascenderá a \$ 47.216 millones, lo que significa una mejora en términos reales de 199,0% con relación al año 2019.

El gobierno bonaerense proyecta destinar para el año 2022 un monto de \$ 10.068 millones en concepto de gastos no salariales del Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Trabajo y Desarrollo Agrario, un 150,0% más, en términos reales, que lo destinado para este tipo de políticas en 2019. Se proyecta destinar al Ministerio de Salud, para el próximo año, un monto de \$ 211.156 millones. Un valor superior en términos reales a lo registrado en los años 2020 y 2021.

PRESUPUESTO PBA 2022



Principales funciones presupuestarias

(en % de variación acumulado 2019/2022, ajustado por inflación)



Twitter
 @AgenciaSuburbano
 @DSuburbano
 @di_nucci / @pabloprossi

MODELOS

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
 Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
 Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
 CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo
 Nacionales e Importados
 Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
 B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

» Más de 30 años de experiencia
 » Tecnología de vanguardia
 » Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES
 Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111